



～わたあめコーチから～

わかば保育園のお友達元気にしてるかな～(^^)わたあめコーチ・どんぐりコーチはすごく元気です！「おはよーございます！」元気にあいさつしてくれたのが嬉しかったです！サッカー教室では走ったり、よこにステップしたり、ジャンプしたり、色々な動きをしました！お友達にぶつからなかったかな？ボールを使った 技にもチャレンジして、パチパチキャッチやアクションキャッチもできたかな？とにかく元気いっぱいチャレンジしていたので、またみんなでボール遊びやってみてね(^^)



～先生から～

記入者 森屋聖子 先生

毎年、楽しみにしています。コーチの子どもたちをひきつける言葉がけや集中力を切らさないようにひとつのアクションを短めに進めるなど私たちの保育にも通じるものがあり勉強になりました。まずはひるまずに楽しみながら挑戦していた子どもたちの姿が印象的でした。《かえるキャッチ》はコーチのやり方のコツを聞いた後で成功した園児が多く、驚きました。今後も戶外遊びの中で身体を動かし、様々なことを学んでいく環境に心がけていきたいと思ひます。ありがとうございました。

記入者 佐藤 涼 先生

今年も楽しい時間をありがとうございました。普段サッカーボールに触るうともしない子が、この教室では目をキラキラさせて取り組むので毎回驚きます。サッカーの技術ではなく、ボールと仲良くなるということにねらいを置かれているので、子どもたちも無理なく参加できるのだと思ひます。明日からの戶外遊びが楽しみです。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会